



Monsieur le Chef de Pôle,

Lors de la réunion informelle du 4 septembre 2018 avec la Directrice Départementale, nous avons évoqué avec vous la question de la proratisation de la prime liée à la fonction, pour les agents affectés par lettre de mission au Centre de Contact.

Vous vous étiez engagé à vous renseigner et à nous tenir informés.

Dans la lettre de remerciement envoyée aux agents concernés, ce point n'a cependant pas été précisé.

Nous vous saurions donc gré de nous apporter une réponse sur ce sujet.

Cordialement.

Les co secrétaires CGT Finances Publiques 64

Eric JUMBOU -Eric MANRY